



## Monreal reconoce errores en la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN PABLO DE LEO).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados** y presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**, reconoció que la reforma judicial tiene errores, pues no se redactó adecuadamente sobre la renovación de la presidencia de la Suprema Corte, pues el texto contrapone la forma en que debe elegirse el titular del máximo tribunal. Monreal aseguró que pronto resolverán esa contradicción y lo harán con otra reforma constitucional.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1vGE6U6KRR\\_wvY2y0?e=7eS8PK](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vGE6U6KRR_wvY2y0?e=7eS8PK)